

Das Podium bittet zum Schlusskonzert

Klangvolle Preisverleihung im Vaduzer Rathausaal

VADUZ Morgen Sonntag, 15. Juni, um 11 Uhr, ist wieder Podium-Zeit. Die Reihe unter dem Patronat I.K.H. Erbprinzessin Sophie endet für dieses Jahr mit der klangvollen Preisverleihung.

Musikfreunde haben die Podiumstermine schon lange im Kalender. Sie wissen: Wenn die jungen Künstlerinnen und Künstler aus der Region aufspielen, sind musikalische Höhepunkte an der Tagesordnung. Wie gewohnt, gibt es zum Finale im Rathausaal Vaduz noch einmal die Gelegenheit zur Begegnung mit den Talenten, die noch ein Geheimtipp sein mögen, aber vielleicht schon bald als Sterne im internationalen Musikleben leuchten werden. Ob es das Akkordeon-Duo Raphael Brunner

und Damian Keller war, die Blockflötistin Saphira Keller oder der Geiger David Kessler, der Gitarrist Ulrich Huemer oder die Pianistin Isa-Sophie Zünd: Jedes der Podium-Konzerte bot Aussergewöhnliches. Nun bitten Maestro Graziano Mandozzi und Alesh Puhar, der in dieser Saison die künstlerische Leitung des Podiums übernommen hat, zum Finale. Noch einmal lassen die Musikerinnen und Musiker aufhorchen, bevor es an die Preisverleihung geht.

Eine DVD mit dem Mitschnitt aus dem eigenen Konzert im Rathausaal und die aufwendige Programm-broschüre als Teil der künstlerischen Visitenkarte können ebenfalls Türen öffnen. DVDs sind beim Abschlusskonzert am 15. Juni erhältlich. (pd)